

## 「活躍する地域の代協」

都道府県代協レポートリレー

第44回

愛媛代協

セミナー活動などを中心に  
役立つ情報を提供し仲間づくりを  
セミナー終了後の交流などを

愛媛県損害保険代理業  
協会は、松山支部、南予  
支部、今治支部、東予支  
部の4支部で活動してい  
ます。現在の正会員数は  
133店、一般会員2名、  
募集人数972名です。

現在活動の中心になっ  
いるのは、年6回のセミ  
ナー開催による定期的な  
情報発信です。その他、  
CSR委員会では、各支  
部で無保險車追放キャンペ  
ーン、地震保険普及キ  
ャンペーンや、ボランティ  
アクリーン活動に参  
加、そして、えひめ防災  
・減災新聞広告を年3回  
掲載。社会貢献ではチャ  
リティ活動や防災検探隊  
も取り組んでいます。

2021年度はWeb  
で年4回、昨年はWeb  
やハイブリットでのセミ  
ナーを5回開催すること  
ができました。演題も業  
界関連だけでなく、いろ  
んなジャンルの講話も企  
画し会員が楽しめるセミ  
ナーを実現することができ  
ました。

河川清掃ボランティア

セミナー終了後の交流などを  
行なうことで、コミュニケーションを取  
ることから、日頃の業務  
でのトラブルもお願いし  
やすくなることです。

昨年の賀詞交歓会のセ  
ミナーは、地元松山市出  
身の朝日新聞広州・香港  
支局長の奥寺淳様に広州  
よりWebで参加いただ  
き、「中国EV自動車の革  
命／自由を奪われた香  
港」を演題にいかに中国  
のEV自動車が進んでい  
るかなど、リアルなお話  
を聞くことができまし  
た。昨年5月には、保険  
ジャーナリストの中崎章  
夫様にWebで参加いた  
だき、「最近の保険業界の  
動向とプロ代理店の活  
動」、「デジタル社会化にど  
う対応するか」をテーマに  
講話をいただきました。

9月にはセミナーの中  
でも一番人気のしろやま  
法律事務所の弁護士セミ  
ナーをハイブリッドで開  
催し、「交通事故  
紛争」「刑事件件」「労災  
事件」で、3人の弁護士  
さんに実際に起こった案  
件や、判例など定期的に  
講話をいただいています。  
このセミナーの人気は先  
生が本当に話しやすく、  
講話を楽しんでいます。

愛媛代協では、今後も  
このようなセミナーを中  
心にいろいろな活動を通  
じて、会員の皆さまに一つ  
でもお役に立つ情報を提  
供することで、仲間づく  
りに生かしていくことを  
考えています。最後にな  
りますが、今後はリアル  
開催を中心に情報交換の  
できる場として、運営し  
ていきたいと思います。  
(愛媛代協 会長 渡部 裕司)



セミナーのもよう



河川清掃ボランティア

セミナー終了後の交流などを  
行なうことで、コミュニケーションを取  
ることから、日頃の業務  
でのトラブルもお願いし  
やすくなることです。

昨年の賀詞交歓会のセ  
ミナーは、地元松山市出  
身の朝日新聞広州・香港  
支局長の奥寺淳様に広州  
よりWebで参加いただ  
き、「中国EV自動車の革  
命／自由を奪われた香  
港」を演題にいかに中国  
のEV自動車が進んでい  
るかなど、リアルなお話  
を聞くことができまし  
た。昨年5月には、保険  
ジャーナリストの中崎章  
夫様にWebで参加いた  
だき、「最近の保険業界の  
動向とプロ代理店の活  
動」、「デジタル社会化にど  
う対応するか」をテーマに  
講話をいただきました。

9月にはセミナーの中  
でも一番人気のしろやま  
法律事務所の弁護士セミ  
ナーをハイブリッドで開  
催し、「交通事故  
紛争」「刑事件件」「労災  
事件」で、3人の弁護士  
さんに実際に起こった案  
件や、判例など定期的に  
講話をいただいています。  
このセミナーの人気は先  
生が本当に話しやすく、  
講話を楽しんでいます。

愛媛代協では、今後も  
このようなセミナーを中  
心にいろいろな活動を通  
じて、会員の皆さまに一つ  
でもお役に立つ情報を提  
供することで、仲間づく  
りに生かしていくことを  
考えています。最後にな  
りますが、今後はリアル  
開催を中心に情報交換の  
できる場として、運営し  
ていきたいと思います。  
(愛媛代協 会長 渡部 裕司)